

Le Ciné Lumière accueille la cinémathèque de Vendée

Les Chantonnaisiens pourront découvrir, jeudi soir, quelques moments heureux ou dramatiques d'histoire locale, situés entre 1930 et 1957.

En partenariat avec la cinémathèque de Vendée, Antoine Bîteaud, responsable du Ciné Lumière, propose de visionner des films de l'époque.

« Après avoir co-réalisé un DVD sur les années 30, à Chantonnay, nous souhaitons, depuis plusieurs mois, le faire découvrir ou redécouvrir sur grand écran. Nous avons donc décidé de jouer quelques extraits du film. Nous compléterons la soirée avec deux autres moyens métrages. »

On y découvre ainsi l'incendie de la mairie en 1930 et sa reconstruction ; des images du centre-ville ainsi que la cérémonie du 11 novembre 1931 ; des courses à l'hippodrome du Pally et les Villates ; Moulin-Neuf, avec un film retraçant les activités hebdomadaires : la pêche, le tourisme ; le village du Fuiteau et, bien sûr, une évocation de la catastrophe ferro-



Pour l'occasion, Antoine présente une expo photos dans le hall du cinéma

viaire du 16 novembre 1957. Une projection surprise de la cinémathèque est prévue en fin de séance, vers 21 h 30.

Jeudi 24 septembre, accueil à 19 h 30, début des projections à 20 h, Ciné Lumière, rue de la Plaine. Entrée : 4 €.